

Saison-Ende im Freibad Lüttergrund

Dank und Anerkennung an die Freiwilligen

Samstag, 07. September – letzter Tag

Die Freibadsaison 2024 geht zu Ende. Der letzte Öffnungstag in am Samstag, den 07. September.

Die Saison 2024 lief zufriedenstellend.

Nach einem holprigen Start mit so manchen Wetterkapriolen und zahlreichen Regenereignissen haben wir uns über die letzten Wochen mit sommerlichen Temperaturen sehr gefreut.

Die Kinder konnten die Ferienzeit gut nutzen, um sich im Freibad – im Schwimmbecken, mit der Wasserrutsche oder am an der Kleinkindspielanlage mit Planschbecken zu tummeln. Auch die Feriengäste und alle Schwimmbegeisterten aus nah und fern genossen das gut aufbereitete Badewasser. Die Angebote für Aqua-Jogging und Lern-Kurse für Kinderschwimmen wurden gut genutzt und so war für die meisten etwas dabei... Das Team der Freiwilligen leistete erneut mit einem großartigen ehrenamtlichen Engagement den Kioskdienst und eine gewisse Aufsicht. Diese Unterstützung verdient großes Lob und Anerkennung. Ohne deren Einsatz wäre es nicht gegangen.

Die Mitarbeiter des gemeindlichen Bauhofs sorgten für die Pflege der Anlage und das Funktionieren der Technik. Ein Dank geht auch an die Bäckerei Pappert und die Paradieshof-Metzgerei für die pragmatische Unterstützung bei der Versorgung der Gäste. Die Reinigung der Dusch-/WC-Anlagen erledigte zuverlässig Ali, ein junger Mann aus der Flüchtlingsunterkunft.

Der solidarische Zusammenhalt machte es möglich, dass das Freibad weitgehend durchgängig bewirtschaftet und besucht werden konnte.

Seit 2014 übernimmt das „Team der Freiwilligen für den Betrieb des Freibades“ Verantwortung für die Freizeiteinrichtung und damit mit Ausnahme des Pandemie- und Sanierungsjahres 2020 das 10. Jahr.

Wenn wir in diesen Tagen auch noch bestes Bade-Wetter haben, so wird den Prognosen zufolge das beständige Wetter über das Wochenende wechseln, die Temperaturen gehen wohl deutlich zurück und die Regenwahrscheinlichkeit steigt.

Wir werden am kommenden Samstag, den 07. September 2024 unseren letzten Badetag haben, dann schließt das Freibad im Lüttergrund die Badesaison 2024. Wir danken allen Freiwilligen für ihren Einsatz und auch den vielen Badegästen für ihren Besuch...

Wir sind rundum zufrieden und freuen uns auf die nächste Badesaison 2025.

Die Einnahmen aus dem Verkauf der Eintrittskarten betrug in diesem Jahr ca. 18.000,-€ und waren damit etwas geringer als im Vorjahr.

Den Ertrag aus dem Kioskbetrieb lag bei etwa 6.500,-€. Nachdem in diesem Jahr nach der Erneuerung der Damen-Dusch/WC-Anlage auch die für Herrn grundhaft erneuert wurde, ist dieser Ertrag ein willkommener Baustein für den nächsten Bauabschnitt der geplanten Sanierung des Umkleieraums samt Erneuerung des Mobiliars.

Das Wasser in den Schwimmbecken wird von einer auf dem Dach des Sportlerheims montierten sog. „Solarripp-Anlage“ gewärmt. Dadurch wurde in dieser Saison kein Heizöl verbraucht, es entstanden lediglich Stromkosten für den Betrieb der Pumpen.

Insgesamt wird uns Dank der Freiwilligen ein wirtschaftlicher Betrieb unseres Freibades im Lüttergrund beschert, für das die Verantwortlichen der Gemeinde auch künftig einstehen werden.+++ (M.H.)

Foto: Gemeinde

Der Freibad Poppenhausen, idyllisch in der Sport- und Freizeitanlage Lüttergrund gelegen.

